



Antwort zur Anfrage Nr. 1613/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend **Kommissbrotbäckerei:  
Selbstverpflegung für Vereine ? (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Wohnbau Mainz GmbH wird das Gebäude A der Kommissbrotbäckerei, in dem ein Kulturzentrum eingerichtet werden soll, an einen Generalmieter vermieten. Bei ihm will der Verein Kulturbäckerei e.V. Räume zur Nutzung für sozio-kulturelle Zwecke anmieten. Für die Ausstattung der Räume und die Festlegung der Nutzungsbedingungen werden die Mieter verantwortlich sein.

Mainz, 23.11.2022

gez.

Dr. Eckart Lensch